

Vendredi 27 octobre 2023

LA GÂTINE

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

L'association Chrétiens dans le monde rural à La Fabrik



L'association a visité le tiers lieu La Fabrik, à Château-Bourdin.

Photo : CO

Chrétiens dans le monde rural (CMR) est une association d'éducation populaire et d'action catholique régie par la loi de 1901 à laquelle adhèrent des fédérations départementales. Pour démarrer la saison, celle des Deux-Sèvres a choisi d'aller à la rencontre du tiers lieu La Fabrik, le 8 octobre dernier, à Château-Bourdin. La Fabrik, c'est un ancien bâtiment industriel transformé en un lieu de vie économique, social et culturel, fédérateur, intergénérationnel et pluridisciplinaire. Le CMR s'intéresse à ces concepts et à leur fonctionnement, il en partage les valeurs et milite pour la construction d'une société solidaire, permettant aux citoyens d'être auteurs et actrices de leur vie, en agissant collectivement.

La fédération des Deux-Sèvres compte 127 membres, répartis en 16 équipes basées dans le Bocage bressuirais, le Mauléonnais, le Thouarsais, la Gâtine et le Saint-Maixentais.

« Nous profitons de cette journée pour découvrir le patrimoine architectural et naturel du lieu où nous sommes », confie Christiane Baudry-Nauleau, la présidente. « Après une randonnée nous avons rencontré Maurice Drilleaud qui nous a parlé de l'histoire et de la restauration de la chapelle Notre-Dame-des-Neiges. » Maurice Drilleaud est président et fondateur de l'association Faire revivre la chapelle Notre-Dame-des-Neiges.

Une célébration eucharistique a clôturé cette journée.

Contact : cmr79@wanadoo.fr